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Realizada aos 06 (seis) dias do mês de abril do ano de 2018, às 19:00hs (dezenove horas), no plenário das
deliberações “Adamastor Batista de Miranda”,  no Município de Castanheira,  Estado de Mato Grosso. Sob a
presidência do Senhor Juares Máximo da Silva foram abertos os trabalhos com o agradecimento da presença
de todos e, em seguida convidou o Vereador Lourival Alves da Rocha para fazer a oração inicial. Iniciando o
Expediente, o Presidente convocou a Primeira Secretária, Vereadora Amaziles Eleto Vilarino para fazer a leitura
do Edital de Convocação n.º 06/2018, contendo a seguinte pauta: leitura da Ata da Sessão anterior, que depois
de lida foi submetida a apreciação do Plenário e foi aprovada por todos. Leitura do Projeto de Lei nº 02/2018;
leitura  da  Indicação  nº  16/2018  e  leitura  da  Justificativa  de  Ausência  nº  04/2018.  Encerrado  o  Expediente  o
Segundo Secretário Vereador Amilcar  Pereira Rios efetuou a chamada observando a presença da maioria,
estando ausente apenas a Vereadora Simone Schaffel Nogueira que justificou sua falta por estar no Estado do
Espírito Santo acompanhando seus pais. A justificativa não sofreu nenhuma discussão e foi acatada por todos.
Iniciando a Ordem do Dia, o Presidente colocou em discussão a Indicação nº 16/2018, de autoria da Vereadora
Lurdes Rodrigues Vaz Servino e Outro que indicam a Chefe do Poder Executivo Municipal, a necessidade de designar
o ônibus que transportava os pacientes da saúde para o transporte de atletas da Secretaria de Esportes de nosso
município. Com a palavra a Vereadora autora disse que é do conhecimento de todos que a Secretaria de Saúde
foi contemplada com um novo ônibus que irá atender as necessidades do transporte de pacientes para a Capital
do Estado, sendo assim solicitamos através desta indicação a transferência do ônibus da Saúde que fazia este
transporte para a Secretaria de Esporte. Este ônibus irá atender uma grande demanda desta Secretaria que
muitas vezes necessita de um veículo para transportar atletas que vão representar nosso município em outras
localidades. A Indicação não sofreu mais nenhuma discussão e foi aprovada por unanimidade de votos.
Não havendo mais matérias a serem deliberadas pelo Plenário, passou-se as explicações pessoais. Usou da
palavra o Vereador Nildomar Gusmão de Sousa para dizer que sua ida a Cuiabá que foi muito produtiva, pois
pode acompanhar que a emenda do Deputado Oscar Bezerra da Academia ao Ar Livre já está esperando apenas
a autorização da Casa Civil para a Sefaz pagar, também a emenda do Deputado Saturnino Masson para a Escola
Maria  Quitéria  só  falta  a  liberação  financeira  do  Governador  Pedro  Taques  e  a  emenda  do  Deputado  Wagner
ramos  no  valor  de  300.000,00  reais  também  espera  a  liberação  financeira  do  Governador.  Além  disso,  o
Vereador disse que conseguiu junto aos Deputados Alan Kardec, Zeca Viana, Gilmar Dal Bosco e o Ex-Ministro da
Agricultura Neri Gueller apoio para 16ª Edição do Torneio Leiteiro. Finalizando disse também que agora por ser
ano eleitoral as coisas começaram a andar no Intermat e no Incra com a liberação de alguns documentos de
terrenos e CCU de lotes do Assentamento. O Vereador João Carlos Maria disse que esteve acompanhando o
pessoal que está fazendo o CAR no Assentamento e, pode notar que está andando muito bem o processo.
Segundo o Vereador as pessoas que estão fazendo este serviço, são pessoas muito educadas e os produtores
estão muito satisfeitos. Finalizando o Vereador disse que gostaria também de relatar a situação precária da
Avenida  Nossa  Senhora  Aparecida,  onde  o  trânsito  está  praticamente  impossível  e,  os  moradores  estão
aguardando com anseio a visita da Secretaria de Obras para fazer a manutenção desta Avenida. E, não havendo
mais nenhum vereador a fazer uso da palavra o Presidente declarou encerrada está sessão e convidou a todos
para a próxima que será realizada no dia 13/04/2018 às 19:00 horas. Esta ata foi digitada em duas vias de igual
teor e forma, para uso interno e externo desta Casa de Leis, que depois de lida e aprovada segue assinada por



[ Página nº 2 ]

ESTADO DE MATO GROSSO
CÂMARA MUNICIPAL DE CASTANHEIRA
  Site: www.castanheira.mt.leg.br | E-mail: camara@castanheira.mt.leg.br | Telefone/WhatsApp: (66) 3199-0900

  Palácio "Eduardo de Freitas Martins" | Rua Mato Grosso, nº 186, bairro Centro, CEP 78.345-000, Castanheira / MT
 
 

Ata da Sexta Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castanheira,
Estado de Mato Grosso, do ano de 2018

Autoria: MESA DIRETORA DA CÂMARA

OUVIDORIA LEGISLATIVA | E-mail: ouvidoria@castanheira.mt.leg.br - Telefone/WhatsApp: (66) 3199-0900
REGISTRADO e PUBLICADO em 06/04/2018 no endereço eletrônico: https://www.castanheira.mt.leg.br/ata-da-sessao-ordinaria-06-2018/

todos. Castanheira, Estado de Mato Grosso, em 06 de abril de 2018.


